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Televisão e Rádios 

 
Reclamação: Ouvinte reclama da má qualidade no atendimento no serviço funerário 
Emissora:BANDNEWS - FM 
Programa:BandNews 
Tipo de Clipping:Rádio 
Data/Hora Fonte:28/08/2012 - 06:50 
Pessoas que precisam utilizar o serviço funerário enfrentam alguns problemas. Serviço 
de má qualidade, demora no atendimento e falta de concorrência nos preços são 
algumas das dificuldades encontradas. A ouvinte Beatriz informou que quando sua mãe 
faleceu, o corpo dela ficou das 11h da manhã até às 19h em casa. Thiago de Miranda tem 
um estudo sobre o monopólio de serviços públicos no setor funerário. Ele afirma que no 
caso da cidade de São Paulo, o serviço em questão é estabelecido por uma lei desde a 
década de 60. Em nota, o serviço funerário informa que o trabalho seria fiscalizado pelo 
Tribunal de Contas e a Câmara de Vereadores. A entidade ressalta que não visa lucros e 
que está buscando aumentar a frota de veículos que realizam o recolhimento de corpos 
na cidade para reduzir o tempo de atendimento às vítimas. 
Monopolizado, serviço, reclamações, Beatriz (sonora), caso, São Paulo, monopólio 
público, meio, século, STF, visa, lucros, veículos 
http://www2.boxnet.com.br/pmsp/Visualizacao/RadioTv.aspx?IdClipping=20584914&IdE
mpresaMesa=&TipoClipping=A 
 
Série de reportagens mostra reclamações da população em relação à falta de 
iluminação 
Emissora:TV GLOBO 
Programa:SPTV 1º EDIÇÃO 
Tipo de Clipping:Tv 
Data/Hora Fonte:27/08/2012 - 12:00 
Na série de reportagens especiais das eleições 2012, Márcio Canuto está em uma tenda 
montada na região do centro da cidade, para ouvir reclamações em relação à falta de 
iluminação. 
Canuto mostra a região da Avenida Paulista, que é iluminada pela Eletropaulo em 
contrato a Prefeitura. Para frequentadores do local, a iluminação ficou melhor após a 
troca das lâmpadas. Canuto informa que, segundo a Prefeitura, São Paulo tem um dos 
maiores parques de iluminação, mas não é difícil encontrar postes sem iluminação pela 
cidade, como por exemplo, o entorno do Parque Villa Lobos e a região de uma praça no 
Pacaembu.  
A Prefeitura gasta, por mês, com iluminação R$ 15,6 milhões de reais em manutenção da 
rede e consumo de energia elétrica, mas ainda há cerca de 2,6% das ruas e avenidas sem 
iluminação.  
Na tenda montada na Rua 25 de Março, os telespectadores reclamam de ruas em seus 
trajetos que faltam iluminação e as reivindicações serão repassadas para o próximo 
prefeito. Um telespectador morador do Jaraguá reclama que na sua rua falta iluminação 
pública, e com isso, falta segurança na região. O morador conta que as ruas são 
regularizadas, o IPTU é pago, mas a iluminação é feita pelos próprios moradores. 
Âncora César Trali comenta que é dever do governo municipal investir em iluminação 
por ser uma das soluções para a segurança pública, responsabilidade do Governo do 
Estado. 

http://www2.boxnet.com.br/pmsp/Visualizacao/RadioTv.aspx?IdClipping=20584914&IdEmpresaMesa=&TipoClipping=A
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O especialista em segurança, Diógenes Lucca, comenta que isso é uma medida de 
prevenção primária, e o município deve assumir a responsabilidade e não deixar a 
questão da segurança somente a cargo da Polícia e do Estado. 
Iluminação Pública, Eletropaulo, Prefeitura, Parque Vila Lobos, Ruas sem iluminação, 
Tenda do SPTV, IBGE, Ipiranga, Jaraguá, Policia Militar 
http://www2.boxnet.com.br/pmsp/Visualizacao/RadioTv.aspx?IdClipping=20575804&IdE
mpresaMesa=&TipoClipping=V 
 
Resposta: Secretaria Municipal de Serviços responde reclamação de ouvintes sobre 
estado de lixeiras na cidade 
Emissora:Rádio Bandeirantes AM - SP 
Programa:O Pulo do Gato 
Tipo de Clipping:Rádio 
Data/Hora Fonte:27/08/2012 - 06:36 
A Secretaria Municipal de Serviços responde reclamação do ouvinte Osvaldo sobre 
lixeiras as lixeiras da cidade. Ele afirma que ao andar pelas ruas de São Paulo, nota um 
grande número de lixeiras danificadas por vandalismo.  Em nota, o órgão informa que a 
cidade será contemplada até o final deste mês com 150 mil novas lixeiras. 
http://www2.boxnet.com.br/pmsp/Visualizacao/RadioTv.aspx?IdClipping=20568228&IdE
mpresaMesa=&TipoClipping=A 
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